
 

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL QUATTRO DICEMBRE 2020 

* * * * * 

L’anno duemilaventi, il giorno quattro del mese di dicembre, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 26 

novembre 2020 ed integrazione del 04/12/2020, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV Circoscrizione 

siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario l’Istruttore Ammnistrativo Sig. Sapienza Mario, coadiuvato dal 

Coll. Prof. Amministrativo Carta Silvana dell’U.O. Direzione/Organi Istituzionali. 

Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO  A 

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO             A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Totale dei presenti è pari a otto (assente Buonpasso, Ruggiero). 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri  Di Vincenti, Dentici, e Sinopoli. 

 Il Presidente: chiede al Segretario di dare lettura dei verbali delle sedute precedenti.  

 Il Segretario:  dà lettura del verbale del giorno 2 dicembre 2020 

Conclusa la lettura. 

Sinopoli: chiede un minuto di silenzio per onorare la memoria del dott. Pirera: 

Presidente: accoglie  la richiesta.  

Presidente: ricorda il Dott. Pirera come uomo di spessore sia dal punto di vista umano che       

professionale. 

Presidente: scorre   l’O.D.G.  e pone in discussione la Mozione al punto 5 lettera "d"  a firma del 

V.P. Schiera, avente per oggetto "Reinstallazione di n. 2 pali dismessi in Via D. Camarda 

angolo Via Pitrè (prot. 769/regint). 

Il Presidente: chiede al Segretario di dare lettura della Mozione presa in esame a firma del  V.P. 

Schiera. 

V.P. Schiera: illustra la Mozione, rappresentando che anche questa mozione  tratta di ripristino di 

pali della luce, la via in oggetto è molto frequentata, quindi l’illuminazione della strada è 

fondamentale per evitare incidenti ai pedoni e agli automobilisti,  chiede al Consiglio di 

approvare la mozione e inserirla nel  report da discutere con l’AMG e i Vertici di riferimento. 

Di Vincenti: precisa che si tratta del ripristino di un solo palo, in quanto in seguito ad un 

incidente grave e dietro richiesta  è stato ripristinato uno dei pali circa sei sette mesi fa. 

Presidente: chiede al V.P. Schiera se è d’accordo alla modifica della mozione alla luce di quanto 

detto dal Cons. Di Vincenti. 

V.P. Schiera : d’accordo con la modifica, invita la Segreteria a provvedere in tal senso 

Buccola: condivide quanto detto dai colleghi e puntualizza che precedentemente con il Collega 

Di Vincenti ha inoltrato richiesta, proprio perché la strada è molto trafficata. 

Tuzzolino: stranito nell’ascoltare che l’AMG ha provveduto ad un intervento solo in seguito al 

verificarsi di un incidente, la Via Pitrè non è stata inserita nel programma di ripristino pali, è 

impensabile che gli interventi siano effettuati in seguito agli incidenti, consapevole del duro 

lavoro dell’AMG, non trova giustificazione per la mancanza di programmazione. 

 Il Cons. Ruggiero entra in aula alle ore 10:00. 

Alle ore 10:02 il Cons. Dentici esce dall’aula per impegni istituzionali. 

Il Cons. Tuzzolino, favorevole alla mozione,  ma anticipa che potrebbe non essere presente al 

momento della votazione per motivi personali. 

Lupo: favorevole alla mozione, auspica che l’AMG possa avere i fondi e quindi provvedere al 

ripristino dei 27 o 28 punti luce da  destinati al territorio della  IV Circoscrizione. 

Sinopoli: ascoltando il collega Di Vincenti afferma che questa è l’ulteriore prova che la 

mancanza di illuminazione provoca incidenti, l’AMG poteva inserire l’altro palo nella strada in 

oggetto e completare il lavorio, Tutto ciò denota la carenza da parte dell’Amministrazione. I 

Consiglieri della IV Circoscrizione continueranno il loro lavoro sperando che l’opera sia 

completata 

Ruggiero: favorevole alla mozione, condivide quanto detto dai colleghi. 

Presidente: interviene sottolineando che l’installazione dei pali in Via Camarda è fondamentale. 

La via in oggetto rappresenta uno snodo importante, una strada trafficata senza illuminazione è 

soggetta al verificarsi di incidenti, soprattutto nelle ore serali. 

Il Presidente:  prima di porre in  in votazione, la mozione sostituisce nella qualità di scrutatore il 

Cons. Dentici  con il Cons. Buccola e  alle ore 10:10 pone in votazione appello nominale, la 

mozione de qua il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti     08 

Assenti                      02 ( Buonpasso, Dentici)  

Favorevoli                00 Astenuti                    00 

Contrari                   00 

La Mozione  iscritta al punto 5 dell’O.D.G. lettera "d"  a firma del V.P. Schiera, avente per 



oggetto "Reinstallazione di n. 2 pali dismessi in Via D. Camarda angolo Via Pitrè (prot. 

769/regint). 

è approvata all'unanimità dei presenti. 

Cons. Tuzzolino esce dall’aula alle ore 10:11 

Il Presidente: dà spazio alle comunicazioni. 

Il Presidente: comunica che la RAP sta recuperando circa l’emergenza rifiuti, menziona  le vie 

che già sono state oggetto d’intervento, in ultimo la Via L. Cau,  discarica imponente di circa 200 

250 metri che si era formata prima dell’emergenza rifiuti. Rende noto che la RAP ha assicurato 

che la situazione emergenziale cesserà entro 8 dicembre.  

Lupo: segnala la mancanza d’intervento, per una fogna a cielo aperto in Via Altofonte  altezza 

bivio Via  Olio di Lino, è necessario fare qualcosa, non si può  permettere di lasciare i cittadini 

con la fuoriuscita di liquami in strada. 

Il Cons. Ruggero esce dall’aula alle ore 10:13  

Il Cons. Buonpaso: entra in aula alle ore 10:16 

Il Cons. Buccola esce dall’aula alle ore 10:17 

Il Presidente: incredulo risponde che in genere l’Azienda AMAP provvedeva quasi 

immediatamente ad effettuare gli interventi, segnalerà il problema  ai Dirigenti. 

Di Vincenti: chiede a proposito della festa dell’Immacolata dell’ 8 Dicembre se ci saranno delle 

luminarie nel territorio della IV Circoscrizione, rende noto di  aver letto che quest’anno non ci 

sarà la posa della corona di fiori sul capo della Madonna ma ci sarà la posa delle luminarie. 

Presidente: risponde che chiederà notizie in merito al Dott. Verona. 

Cons: Buonpasso: comunica che nel quartiere Boccadifalco e Pitrè sono stati bonificati i 

contenitori. 

Presidente: comunico che è stata bonificata la discarica di Via Portello. 

Buonpasso: interviene affermando che  è stata bonificata  solo la prima.   

Presidente: pensava si fosse provveduto anche alla seconda, chiede al Cons. Buonpasso di 

verificare 

Buonpasso: risponde che provvederà a verificare. 

Sinopoli: chiede notizie relative  alla questione Decentramento. 

Presidente: risponde di non avere notizie in merito. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:21 dichiara chiusa la seduta. 
 

Il Segretario      Il Presidente 

                Sapienza Mario                                                            Moncada Silvio  
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